Moderner Kühlschrank und Holzpferde für Aki-Kinder

1000-Euro-Spende der Stiftung Brennpunkt Sozialarbeit ermöglicht Aktivspielplatz wichtige Anschaffungen

Die Vierbeiner stehen in ihrem Stall und der glänzend neue Kühlschrank ist bereits in die Küchenzeile eingebaut. Der Aktivspielplatz Dürrbachtal hat vor einigen Wochen eine Spende über 1000 Euro von der Stiftung Brennpunkt Sozialarbeit überwiesen bekommen. Vor kurzem fand die offizielle symbolische Scheckübergabe statt. "Das Geld hat uns sehr geholfen", bedankte sich die langjährige Aki-Betreuerin Christiane Uhlke bei Manfred Cofalik und Edmund Schaupp, den beiden Beiräten der Hedelfinger Stiftung.



Die bei den jungen Aki-BesucherInnen beliebten alten Holzpferde waren in die Jahre gekommen. Die Beine der Mähnentiere waren morsch, die Standfestigkeit gefährdet und die Fellfarbe an einigen Stellen abgebröckelt. Seit einigen Tagen stehen ein

junger Schimmel für die älteren sowie ein grünes Urtier und ein braunes "Pony" auf dem Gelände.

Die großzügige Geldspende hat noch eine weitere Anschaffung ermöglicht. In der kleinen Küche steht ein hochmoderner Kühlschrank. Im Vergleich zum alten Kühl-Methusalem ist der neue Schrank ein Energiesparwunder und praktischer. Aus dem knappen Budget des Vereins wäre es nur schwer finanzierbar gewesen. Er kam zur richtigen Zeit. "In den Sommerferien bieten wir wieder unsere Kinderspielstadt Akitanien an. Es ist wahrscheinlich die einzige Spielstadt, die sich rein über Spenden finanziert", sagt Sozialpädagoge Lorenz Ihle. Mit ihrer Kollegin Lisa Metzler stecken Uhlke und Ihle in der

Vorbereitung für die aufwendige Ferienbetreuung. Von 27. Juli bis 4. August werden rund hundert Kinder wie einst Asterix und die RömerInnen leben – zumindest überwiegend. Der glänzende Kühlschrank garantiert die zeitgemäße und sichere Haltung der Lebensmittel.







- Seite 2 -

"Dann ist die Spende ja bestens und im Sinne der Stiftung angelegt", sagt Edmund Schaupp. Zweck der Stiftung ist die Verbesserung der Sozialarbeit sowie des Wohlfahrtswesens und der Bildungsförderung, unter anderem in den Bereichen, der individuellen Persönlichkeitsentfaltung, der Straffälligenhilfe, der Jugendfürsorge und Jugendpflege, der Jugendarbeit und diesen Hauptzwecken dienenden Nebenaufgaben.

"Aus den Zinsen des sechsstelligen Stiftungskapitals können wir soziale Projekte unterstützen", erzählt Cofalik. In den vergangenen Jahren hat die Stiftung Projekte in der Grundschule Obertürkheim, das Galli-Kindertheater und den Spielplatz Raitelsberg gefördert.

Über den Aktivspielplatz Dürrbachtal:

Der Aktivspielplatz Dürrbachtal ist eine gemeinnützige Einrichtung, die Kindern und Jugendlichen einen offenen und kreativen Raum zur Freizeitgestaltung bietet. Der Spielplatz organisiert verschiedene Aktivitäten und Projekte, um die individuelle Entwicklung und soziale Integration der jungen Besucher zu fördern.

Kontakt: Aktivspielplatz Dürrbachtal, Kornacker 2, 70329 Stuttgart

www.aki-duerrbachtal.de



Die **Stiftung Brennpunkt Sozialarbeit** engagiert sich für die Verbesserung der Sozialarbeit, des Wohlfahrtswesens und der Bildungsförderung in verschiedenen Bereichen. Durch finanzielle Unterstützung von Projekten trägt die Stiftung zur Förderung von Jugendlichen, zur Straffälligenhilfe und anderen sozialen Aktivitäten bei.